



## Ricardo Monreal da razones para votar en la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- ¿Cuáles son las razones de sí votar el primero de julio en la elección judicial? Lo que dice **Ricardo Monreal**, coordinador de la Junta de Coordinación política de la **Cámara de Diputados**, obviamente de Morena, porque es una elección para el presente, pero también para el futuro. Porque la mayoría de los que resulten electos y electas estarán en funciones nueve años. Porque están en juego las bases para un robusto sistema de impartición de justicia para las próximas décadas. Porque es la oportunidad de elegir al máximo tribunal del país, el Tribunal de Disciplina Judicial, dos personas de la Sala Superior y la integración completa de sus salas regionales del Tribunal Electoral, así como el 50 por ciento de los jueces y magistraturas federales. Además, en 19 estados habrá elecciones de personas juzgadoras locales.

A mí ni me convencen los que me dicen de no ir a votar ni me convence el señor Monreal, que me dice que tengo que ir a votar.



[https://drive.google.com/file/d/17s74BW7mENqpiYMVBIWdKNjvIB\\_F4uMB/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/17s74BW7mENqpiYMVBIWdKNjvIB_F4uMB/view?usp=sharing)